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Ayant participé à la rencontre des élus
de la région Centre-Val de Loire initiée par le président François Bonneau avec le Premier
ministre, Jean Castex, je me suis exprimé pour rappeler que depuis plus de trente ans, je
défends la nécessité que le CHRO acquière une dimension universitaire. Je me réjouis donc
que le Premier ministre ait annoncé au cours de cette réunion que le principe de la création
d’une Faculté de médecine à Orléans était acté. C’est un point évidemment très positif.

Le Premier ministre a indiqué qu’il demandait un rapport à l’IGAS et à l’inspection générale
de l’Enseignement supérieur sur la mise en œuvre de cette décision de principe. Ce rapport
devra être rendu en avril. Il conviendra donc d’être vigilants afin que cette décision soit
effectivement mise en œuvre dans les meilleurs délais possible.

Le Premier ministre a aussi annoncé que pour l’année à venir, le nombre de postes d’internes
dans la région passerait de 251 à 350, ce qui représente une progression significative. Il a enfin
annoncé que le nombre d’étudiants en médecine formés passera de 300 à 350, ce qui est un
premier pas, qui reste en deçà des 500 formations demandées et qui sont nécessaires pour
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commencer de rattraper le déficit en médecins dont souffre notre région.

Jean-Pierre Sueur

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 2 / 2

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org

